
 

Les prêtres 
 

Les prêtres sont à la fois, 

 grands et petits, 
 nobles d’esprit comme de sang royal, 
  simples et naturels comme de souche paysanne 
 héros de la conquête de soi, 
  hommes qui se sont battus avec Dieu, 
 sources de sanctification, 
  pêcheurs que Dieu a pardonnés, 
 maîtres de leurs désirs, 
 serviteurs pour les timides et les faibles. 
 

Ce sont des hommes, 

 qui ne s’abaissent pas devant les puissants, 
  mais se courbent devant les pauvres, 
 disciples de leur Seigneur, 
  bergers de leur troupeau, 
 mendiants aux mains largement ouvertes, 
  porteurs de dons innombrables, 
 hommes sur le champ de bataille, 
  mères pour réconforter les malades, 
 tendus vers le haut, 
  les pieds sur la terre, 
 faits pour la joie, 
  connaissant la souffrance, 
 loin de toute envie, 
  clairvoyants, parlant avec franchise, 
 amis de la paix, 
  ennemis de l’inertie, 
 constants à jamais 
  avec la sagesse de l’âge et la confiance d’un enfant 
si différents de moi ! 
 

             (d’après un manuscrit du Moyen-Âge) 

Un beau portrait du prêtre, différent de ce que nous sommes.  

Priez pour qu'on s'en rapproche.       

         Vos prêtres 


